

学生からのメッセージ(67件のうち一部をご紹介します)

地元でもコロナ陽性者が増えてきていて帰省を控えることになったので、今回このような機会を設けて頂いてとても嬉しいです。ありがとうございました。

私は1年生で、まだ新生活に慣れていなく大変だったので、今回のような活動を開催して頂いたおかげで、私自身も親もすごく安心しました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

たくさんの食料支援ありがとうございました。ボランティアにも参加させていただきましたが、お礼や感想を言えなかったのでこの場を借りて言わせてください。今回、2トンもの食糧支援をいただいて、仕分け作業にも参加していただいて、地域の方の優しさと結束力に感動しました。改めてこの地域の素晴らしさに触れることができ嬉しかったです。最近忙しくなってきましたが、支援物資の受け取り会では、地域の方の元気な姿をみて私も頑張ろうと思いました。自治会のみんなどもこの貴重な体験ができてよかったと言っていました！ありがとうございました！

今回はこのような支援を本当にありがとうございます！！一人暮らしを始めてまだ日も浅く、料理も不慣れで毎日苦労していたので今回の支援は本当にありがたいです！特にお米がうれしかったです！！しかも複数の銘柄のお米で！本当にありがとうございます！

いい意味で裏切られました！想定より何倍も多く物資を頂け本当に嬉しいです！生活費がカツカツだったので本当に本当に助かりました！ステキな取り組みをありがとうございました！

私は一人暮らしでは無いのですが、両親の収入が減り、食費や日用品を節約してきました。そんななか長期保存のきく食材や、女子には必需品であるナプキンは本当に助かりました！本当にありがとうございます。

食料品から生活用品まで幅広く支援していただき本当に感謝しています。今回の支援で、1人では絶対に生きていけないと感じ周りの人の支えがあるからこそ今の自分があるのだなと改めて感じました。

今回はたくさんの支援物資、ありがとうございました。まだまだ自粛しなければならず、思い通りに生活もできませんが、支援してくれる地域の方々が近くにいると思うと安心することができます。このたびは本当にありがとうございました。

コロナで学生だけでなく先生方や地域の方も大変な中、このような機会を設けていただき、お米や麺類など、沢山の食品と生活雑貨を寄付していただき本当に感謝の気持ちでいっぱいです。いつか恩返しができるといいです。

物資をたくさん寄付していただきありがとうございます。みなさんの想いを物資として受け取り、これからもコロナに負けず頑張っていきたいと思います。みなさんもお体に気をつけてください。

宮城県出身ということもあり、ゴールデンウィークに帰省するのは難しかったため今回このような形で支援をして頂いたこと、本当に感謝しています。想像していたよりも多くて驚きました。大切に食べて、使っていきます。地域の方や職員の方、本当にありがとうございました！

沢山の食糧支援ありがとうございます！！寂しかった冷蔵庫の中が一気に賑わいました！！米沢が心優しい町でとても嬉しくなりました！

今回初めて食糧支援を受けましたが、まず支援物資の量の多さにびっくりし、それと同時にとてもありがたい気持ちでいっぱいになりました。コロナ禍、そして就職や実習でなかなかバイトをすることができず、両親に頼りすぎるのも申し訳ないという気持ちがあったので、このような支援をしていただけることは、同じような境遇の学生にとってとても心強いものだと感じました。寄付をしてくださった地域の方々や教職員の皆様に、感謝の気持ちを伝えたいです。本当にありがとうございました。

学生からのメッセージ(67件のうち一部をご紹介します)

この度は、たくさんの食材や生活用品を寄付して下さい、本当にありがとうございました。こんなに多くの物資を貰えるとは思っておらず、感動で涙が出そうになってしまいました。寄付してくださった方も過酷な状況に変わりないはずなのに、私たち学生のためにこんなに多くの物資を提供して下さい、本当に嬉しかったです。この度は本当にありがとうございました。大切に使用させていただきます。

物資の提供、ありがとうございます。私は出身が関東なので、昨年から実家に帰ることがとても難しい状況になっていますが、皆さんからの温かく、そして沢山の物資を受け取り、とても感謝の気持ちでいっぱいです。また、感染症の影響により様々な場面で大変だという状況はみんな同じなのにも関わらず、こうして私たち学生のことを考えてくださっている皆さんのことを思うと、この大学に進学して良かったなと改めて感じました。

皆さんから頂いた沢山の物資をありがたく使わせていただき、これからも学生の本文に努めていきます。本当にありがとうございました。

沢山の食べ物や日用品を頂き、本当にありがとうございました。地域の方々や教職員の皆さんが、学生のことを心配し、気遣ってくださっていると感じ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。「惜しみなく与える人は報われ、他の人を爽やかにする人は自分も爽やかにされる」という格言がありました。惜しみなく与えてくださる皆さんの寛大さに心から感謝して、この気持ちを忘れずに、これからも勉強に励んでいきたいと思えます。ありがとうございました。

想像していたよりとてもたくさんの食材を頂いて、とても助かりました！提供していただいた地域の方や教職員のみなさんから支えられていることを忘れず、これからも学業に励んでいきたいです。本当にありがとうございました。

お金がなくて食べ物が買えず困っていたので、とてもありがたいです…！！、まさかこれほどの量とは思わず、感謝してもしきれません。本当にありがとうございます！！いただきます！！

食材や日用品など、沢山寄付していただきありがとうございます。コロナ禍でなくても基本的に大学生、特に短大は学業が過密でなかなかバイトをする時間がとれないので食料などの支援はとても助かります。こんな御時世ですが御支援大変ありがとうございます。

今年入学した1年生です。

バイトはきまったもののまだ始まっておらず、教科書代もとてもとても高い上に初めてのひとり暮らし…どのくらいお金がかかるのかわからない状況で不安でした。このような支援をしていただいたこと、ほんとうにありがたく思っています。

正直こんなに食料がもらえると思っていなかったのが驚きました。とうぶん心配なくすごせるかと思えます。

また、米沢に来てから買い物をする際は、お金がもったいないと感じていつもお菓子を買うのをためらっていました。今回もらったものの中にお菓子もはいていたのがとてもうれしかったです。こちらに来てからはじめてのお菓子、大切にたべますね。

正直節約のために毎日お弁当を作ったり、値引き品を買う毎日でもかなりギリギリの生活だったので、今回このような企画をしてくださったことに感謝の気持ちでいっぱいです。ほんとうにありがとうございました。

この度は沢山の温かいご支援、誠にありがとうございます。皆様のおかげで、新しい生活と自分の今後に対して積もっていた焦りや重荷が一気に減ったのをこの身で感じました。そして、光をいただきました。今回頂いた皆様のご支援、お気持ち、光を心の支えに、学生生活に励みます。そして、自分も将来、皆様のように1人でも多くの人に光を与えられる存在になりたいです。心から感謝します。

娘が、米沢女子短期大学に通わせて頂いております。

この度は、日用品、食料の物資、心より感謝申し上げます。皆さん同じように大変な思いをされている中、こんなに沢山の物資を寄せて頂いた皆様の善意に感謝しかありません。

※この他にも学生からたくさんのメッセージを預かりました。すべてのメッセージは松川コミュニティセンターに置かせていただいております。